



Mariana González del Campo

Redacción editorial



---

## Suspensión de Argelia del tratado de amistad con España: implicaciones geoestratégicas

Tras el giro del Gobierno español sobre el Sáhara, Argelia ha decidido suspender de forma inmediata el **Tratado de Amistad, Buena Vecindad y Cooperación** que se firmó bilateralmente en 2002, pues **se ha sentido traicionado** por el posicionamiento de España a favor de la **soberanía marroquí sobre el Sáhara Occidental**.

El pacto establecía *respeto a la legalidad internacional, igualdad soberana, no intervención en asuntos internos, abstención de recurrir a la amenaza o al uso de la fuerza, arreglo pacífico de controversias, cooperación para el desarrollo, respeto a los derechos humanos y a las libertades fundamentales de las personas, diálogo y comprensión entre culturas y civilizaciones*.

Hace pocos meses, el gobierno de **Pedro Sánchez** tomó partida por la soberanía de Marruecos sobre el territorio del Sáhara Occidental, del mismo modo que hizo Trump en su presidencia. España, que históricamente se había mantenido más bien imparcial entre Argelia, Marruecos y Mauritania, buscaba con esta ejecución mal calculada resolver la **crisis diplomática** que tenía con Rabat desde hace dos años.

Pedro Sánchez y el rey Mohamed VI de Marruecos durante un encuentro mantenido en el Palacio Real de Rabat (Foto: EFE/Ballesteros)

No obstante, la respuesta de Argelia ha sido premeditada, pues durante varias semanas **esperaba una expl ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |